



Comunicado

En relación a la paciente Kelly Magaly Sayhua Ángeles (34), el Hospital Nacional Guillermo Almenara informa lo siguiente:

- La Sra. Sayhua ingresó al Servicio de Emergencia del Hospital Guillermo Almenara el lunes 22 de agosto a las 14:30 horas, para ser atendida por un posible cuadro de sobredosis de ansiolíticos, a raíz de asuntos de estricta índole de la intimidad familiar, según indica la paciente.
- Cabe indicar que la asegurada recibió el auxilio inmediato de una ambulancia que le realizó el apoyo médico de emergencia necesaria para estabilizarla y procedió a trasladarla al hospital Almenara.
- El esposo de la paciente, Bernabé Moreno informó que la señora Sayhua presentó cuadros emocionales, por los que se le viene brindando adecuadamente atención especializada del servicio de Psiquiatría.
- La señora Sayhua ha respondido favorablemente al tratamiento recibido, está lúcida y su estado es estable. Se espera la opinión del médico especialista para darle de alta en las próximas horas.

La Gerencia de Atención al Asegurado viene acompañando a la paciente para que continúe con su recuperación y tratamiento psicológico.

División de Comunicación Institucional
Hospital Guillermo Almenara Irigoyen

La Victoria, 24 de agosto de 2016

